

# Trabajadores de Polar pidieron a la Defensoría que investigue detenciones

Autor Administrator

Wednesday, 21 de September de 2016

Modificado el Tuesday, 20 de September de 2016

Trabajadores de Empresas Polar realizaron una rueda de prensa, en la cual denunciaron que han sido víctimas de atropellos por parte de las autoridades. Pidieron a la Defensoría del Pueblo que investigue estas situaciones.

Maigra Atienza, gerente de Operaciones comerciales de Centro Occidente de Empresas Polar con 10 años en la empresa, asevera que el gobierno no le da acceso a la divisas para la compañía a adquiera materia prima.

«Exigimos el respeto que merecemos como trabajadores honestos que día a día salimos a la calle a aportar un grano de arena para la construcción de un país. Exigimos no ser tratados como delincuentes, pues no lo somos, somos trabajadores honestos», expresó Atienza.

Los empleados aseguraron que 23 compañeros han sido objeto de detenciones, amenazas y agresiones.

«No están respetando los derechos de los trabajadores. Queremos seguir produciendo para el país», dijo el trabajador Aricson Rosendo, quien fue detenido de forma arbitraria por un promedio de 40 oficiales.

<http://www.descifrado.com/trabajadores-de-polar-pidieron-a-la-defensoria-que-investigue-detenciones/>